

Sehr geehrte Patientinnen! Sehr geehrte Patienten!

Es besteht ab 1. Mai 2023 keine Maskenpflicht mehr in medizinischen Bereichen, somit müssen auch in unserer Ordination keine Masken getragen werden.

Um uns weiterhin gegenseitig zu schützen, fordern wir Sie auf **weiterhin eine FFP2-Maske zu tragen**, sollten Sie **Erkältungssymptome** haben (Fieber, Husten, Schnupfen, Halsweh, Ohrenschmerzen, ...). Sie müssen die **Maske nur kurze Zeit tragen**.



Mit der FFP2-Maske schützen wir schwache und kranke Menschen vor einer Verschlechterung ihrer Krankheit.

Wir danken für Ihre Mithilfe



Dr. Reichel & Dr. Ritter